LA VOIX DU NORD

Camiers: Jean- Claude Borelly, un souffle puissant pour une balade musicale éclectique



Samedi soir, l'église Notre-Dame de la Mer était remplie de 300 personnes venues applaudir à tout rompre, le célèbre trompettiste Jean- Claude Borelly.

C'est à l'âge de 7 ans, lorsqu'il entendit Louis Amstrong, qu'il décida de jouer de la trompette. En 1975, il sort son premier disque « Mélodie ».

Accompagné au clavier par Jean-Jacques Patrice, Jean-Claude Borelly a emmené son public, d'arpège en arpège, de chansons françaises en chansons anglaises, de gospel en symphonie revisitée et re-orchestrée. Sous un tonnerre d'applaudissements, un rappel, une standing ovation et une file d'attente pour des dédicaces, le célèbre trompettiste a donné le meilleur de lui-même.

La Voix du Nord